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Súmula: Requer do Executivo informações 

se irão continuar o recapearnento asfáltico da 

Rua Benedito Corrêa e adjacências do bairro 

Jám-dim Portela. 

REQUEIRO á Mesa, depois de ouvido o douto plenário na forma negimenta.l 

vigente, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor lqor Soares Prefeito do 

Município de Itapevi, junto ao Secretário de lnfraestrutura Ramon Medrano de 

Almada para que mediante manifestação dos Departamentos comp(-tentes, 

informe: 

1) O reca.pea mento asfáltico da Rua Benedito Corrêa do bairro Jardim Rodela 

será retomado? 

2) Em quanto tempo este serviço pode ser reiniciado? 

3) Existem impedimentos? Se houver, especificar detalhadamente quais 

seriam esses impedimentos e quais seriam os motivos; 

Justificati:va 

Senhor Presidente; 

Senhoras Vereadoras; 

Senhores Vereadores, 

Tratase de urna obra de relevância para os moradores do bairro .Jardim 

Portela e arredores, os quais solicitam o recapeame nO asfáltico com pie tu do hairi o, 

naja vista, que devido a diversas obras reahzadas, o asfalto encuntra-se com 

pontos irregulares e desníveis, principalmente nos locais instalados tampões de; 
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terro, proporcionando o acúmulo de égua e podendo vft a causar até um acidente, 

devido aos motoristas realizaram manobras para desvia-los. 

Diante do exposto, solicH:amos .ao.s nobres 	pares, aprovação do requerido. 

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 07 de novembro de 2019. 
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